

# Message from the Management

CEOからみなさまへのメッセージ



平素より私ども第一勧業銀行をお引き立ていただき、誠にありがとうございます。

昨年9月29日、当行、富士銀行および日本興業銀行の3行は、株式移転制度の活用により持株会社「みずほホールディングス」を設立し、他金融グループに先駆けて「みずほフィナンシャルグループ」を結成いたしました。当グループは、わが国金融市场において圧倒的優位性を有する金融グループとしてのステータスとブランドを確立するとともに、わが国を代表し世界の五指に入る強力なプレーヤーになることを目指してまいります。

この度、私どもへのみなさまのご理解を一層深めていただくために、当行のディスクロージャー誌を作成いたしました。「みずほホールディングス」のディスクロージャー誌と共に読みいただければ、当行および当グループの経営方針や業績のほか業務・サービス内容に関してご理解いただけるよう心がけております。

当グループは、引き続きお客様第一の経営姿勢を徹底し、グループの総力を結集して最高水準の金融サービスをご提供してまいりますので、今後とも一層のご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

平成13年7月

頭取 杉田力之